
アンケート回収結果のご報告

　皆さんこんにちは！

　東海村地域おこし協力隊の飛田です。

　この度は，アンケートのご協力ありがとうござい

ました。

　遅くなりましたが，今年の1～2月にかけて行った

アンケートの結果がまとまりましたのでご報告させ

ていただきます。

※アンケート実施期間：令和2年1月～2月下旬

～あったらいいなと思う物・行事～～困っていること～

　対　　象　　者　　：亀下区住民

・外灯が少なく，子どもたちがいる

   ので心配している。

・車がないと生活が不便。

・子どもたちが休みの時でしか買い

　物に行けなく困ってる。

・放置された空き家・竹林があり，

　迷惑している。

・田んぼの維持・管理が大変で費用

　も掛かる。手放したいが，買い手

　がいない。

・日立のBRTを開通してほしい。

・昔のように無料バスを利用しやすい時間に走

らせてほしい。

・生活用品が買える場所を作ってほしい。

・料理・お菓子教室の開催してほしい。

・アウトドア施設の整備があるとよい。

裏面に続きます→



【アンケートを実施しての感想】

皆さんのご協力ありがとうございました

～特に多かった意見～

　今回，地域を実際に歩き，話を伺うことで，今後に活かせるような, 大変有意義な経験ができま

した。ありがとうございました。

　アンケートの中で困っていることとして多く出された意見には，外灯が少ない, 買い物ができる

場所がないなどの生活に関係する意見が多いように感じました。

　また，アンケートの中には，子どもたちの見守りをしている方へ「いつも子どもたちの見守り

パトロールをやってくださっている皆様。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いしま

す。」とのお礼の言葉がありました。お互いを思いやり，地域で子どもを守ろうとするこのつな

がりを，今後も大事にしていかなくてはいけないと強く思いました。

　今年度はコロナウイルスの影響により，思うように地域活動ができずにいることと思います

が，地域の皆さんが交流できる場を作れたらと思いますのでよろしくお願いします。

　また，「このようなイベントをやってみたい」などの話があれば一緒に企画，実行していきた

いと思いますので，是非お気軽にお声掛けください。今後とも地域おこし協力隊をよろしくお願

いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和2年10月

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　東海村地域おこし協力隊

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　飛田　大地

竹林が家の敷地に侵

入したり，倒れてき

そうで迷惑。

外灯が少なく夜は道

が真っ暗。外灯を増

やしてほしい。

買い物ができる場

所が地区内にある

といいと思う。

アウトドア施設

があるといい。


